

春



介護の勉強
頑張るぞ!



みんなでワイワイ
楽しく話をしたい!!

特別養護老人ホーム
「白銀荘」



新春 あいさつ



浜田 純 市長

新年明けましておめでとうございます。
昨年、よさこい高知国体、全国障害者スポーツ大会が開催され、民泊の受け入れなど多くの市民の協力があり、地方分権時代の行政を考えるうえで大きな教訓となりました。
今年、国体とよさこいピックを成功させた市民のエネルギーを地域ごとに再結集し、市民と行政が協力して新時代の地域づくりを進める方針です。また、4月から障害者支援費制度が始まりますが、福祉の充実や教育の振興、産業の活性化にも力を注ぎ、市政発展に努めます。なお一層のご協力をお願いします。
皆さんのご多幸を祈り、新年のあいさつとします。



小松 ゆう子さん
仁くん
(大埴甲)

皆さん、明けまして
おめでとうございます。
お正月は、父の誕生日も兼ねて、家族みんなが実家へ集合します。マイホームを手に入れる夢に向けて、今年も“仕事”頑張ります!
子どもが元気で、すくすく育ちますように!
皆さんにとって
良いお年でありますように。



「まんが甲子園」
今年も頑張るぞ!



岡豊高校漫画アニメ部



矢野 礼年さん (篠原)

新年、明けまして
おめでとうございます。
私は、両親・妻と2人の子どもの6人家族です。
今年、会社経営を父から引き継いだので、今まで以上に気を引き締め、不景気に負けず頑張っていきたいです。家族が健康で仲良く、また家族旅行にも行ければ最高です。
皆さん、良いお年を!



大湊小学校 1年生

お年玉、
いっぱい
欲し〜い!

お餅
大好き!!



2003年



北村 正忠・満智子さん
(左右山)

市民の皆さん、
明けましておめでとうございます。
私たちは、自営で電器店を経営しています。お正月は、県外に出ている2人の娘が帰ってきますので、家族4人水入らずでゆっくり過ごします。
これからの人生健康第一!今年もマラソンに参加したり、旅行したり楽しみながら健康管理をしていきたいと思います。
良いお年をお迎えください。



門脇 晃 市議会議長

新年明けましておめでとうございます。
新年を迎え、心よりおよろこび申し上げます。
昨年は、「よさこい高知国体」「ごめん・なはり線開通」と大事業がありました。市民の皆様方のご協力によりまして成功裏に幕を閉じた一年でした。厚くお礼を申し上げます。
南国市を取り巻く情勢も誠に厳しい状態にありますが、市議会一丸となって市勢発展のために、いつまでも市民の皆様と共に歩んでいきたいと思っております。
この一年が皆様方にとりまして、飛躍・発展の良き年でありますようご祈念申し上げます、新年のご挨拶といたします。



福袋買いに行くぞ!

お雑煮大好き!!



通所授産施設 香南くろしお園 分場「なんこく」



土居 永子さん (緑ヶ丘)

新年、明けまして
おめでとうございます。
お正月は、大阪に単身赴任の夫が帰り、2人の息子をあわせて、家族4人が勢ぞろいするところが1番の楽しみです!
今年は長男がかわいなお嫁さんを見つけて、家族が増えたらいいなあ...と思っています。
皆さん、良いお年をお迎えください。